

Bureau Veritas acquiert IPS Tokai Corporation au Japon et renforce sa présence dans l'automobile en Asie

Neuilly-sur-Seine, le 30 novembre 2017 – Bureau Veritas annonce l'acquisition d'IPS Tokai Corporation, l'un des principaux laboratoires d'essais de compatibilité électromagnétique (CEM) pour le secteur automobile au Japon.

IPS Tokai Corporation, située à Anjo-shi dans la préfecture d'Aichi, est la division d'IPS Corporation spécialisée dans les essais automobiles. Elle propose aux équipementiers japonais des services d'essais CEM et environnementaux pour les composants et sous-ensembles électroniques destinés à équiper les véhicules. La société emploie 10 personnes et a réalisé un chiffre d'affaires d'environ 2 millions d'euros en 2016.

IPS Tokai Corporation constituera le premier laboratoire de Bureau Veritas sur le marché des tests technologiques au Japon. L'acquisition permettra au Groupe de créer des synergies avec ses activités dans le Smartworld afin de soutenir les marques high-tech et les constructeurs japonais qui continuent de développer des innovations numériques et sans fil. Elle permet également à Bureau Veritas d'acquérir des capacités techniques et des accréditations dans les essais CEM pour l'automobile au Japon et d'étendre son réseau géographique.

Didier Michaud-Daniel, Directeur Général de Bureau Veritas, a déclaré :

« L'automobile est l'une de nos cinq initiatives de croissance stratégiques et l'industrie automobile japonaise est l'une des plus importantes au monde, avec plus de 9 millions de voitures produites en 2016. Je me réjouis d'accueillir IPS Tokai Corporation au sein de Bureau Veritas. Avec cette acquisition, nous étendons encore notre présence en Asie, et nous diversifions notre portefeuille en ajoutant des capacités d'essais. En les combinant à nos services dans le Smartworld, Bureau Veritas peut aider les équipementiers à répondre à leurs besoins en matière de conformité et de performance des véhicules électriques et voitures connectées. Nous tirerons également parti de notre réseau pour soutenir l'industrie automobile japonaise dans son expansion internationale. »

Yasuyuki Nagahara, Président de IPS Corporation, a ajouté :

« Nous sommes très heureux que notre division d'essais CEM pour l'automobile rejoigne Bureau Veritas et nous espérons explorer d'autres opportunités de collaboration pour le marché automobile. Les capacités techniques de Bureau Veritas vont compléter nos services CEM en fournissant à nos clients à la fois la conformité et la performance dans le sans fil, ainsi que les essais CEM. »

A propos de Bureau Veritas

Bureau Veritas est un leader mondial de l'inspection, de la certification et des essais en laboratoire. Créé en 1828, le Groupe emploie plus de 74 000 collaborateurs dans 1 400 bureaux et laboratoires dans le monde entier. Bureau Veritas aide ses clients à améliorer leurs performances, en offrant des services et des solutions innovantes pour s'assurer que leurs actifs, produits, infrastructures et processus répondent aux normes et réglementations relatives à la qualité, la santé, la sécurité, la protection de l'environnement et la responsabilité sociale.

Bureau Veritas est coté sur Euronext Paris et fait partie de l'indice Next 20.

Compartment A, code ISIN FR 0006174348, mnémonique : BVI.

Pour en savoir plus www.bureauveritas.fr

Contact Analystes/investisseurs :

Laurent Brunelle : +33 (0)1 55 24 76 09
laurent.brunelle@bureauveritas.com

Contacts Presse :

Véronique Gielec : +33 (0)1 55 24 76 01
veronique.gielec@bureauveritas.com